



## Boleto directo al Congreso

—Cuando se acerca cada vez más el X Congreso de la UJC, en Villa Clara continúan dándose pasos agigantados en los preparativos. Esta semana fue reconocido uno de los delegados directos al cónclave juvenil, a celebrarse los días 18 y 19 de julio próximo.



De las responsabilidades que enfrenta el joven Yusniel Díaz Carvelo como electricista del hotel Eurostar Cayo Santa María, ninguna lo enorgullece tanto como la de secretario de un comité de base de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), mucho más ahora que lo han elegido delegado directo al X Congreso de esa organización, por el sistema empresarial de las FAR.

En medio del escenario donde cada día demuestra sus cualidades como militante comunista, el también padre de un niño de dos años recibió un reconocimiento de manos del coronel Benigno Castillo Díaz, quien explicó sobre los méritos de Yusniel:

«En el país resultaron escogidos 800 precandidatos. Cada territorio seleccionó los dos jóvenes que más méritos tenían. En total se recibieron 56 propuestas para elegir seis delegados. Sin embargo, hoy celebramos la elección del

■ **Por Luis Orlando León Carpio**  
■ **Foto: Yariel Valdés González**



único joven que representa al grupo turístico Gaviota en todo el territorio nacional».

El coronel también enfatizó en que este no solo es un mérito para el militante, sino también al buen trabajo de ese grupo turístico y su sistema.

El joven Díaz Carvelo refirió la inmensa responsabilidad que asume: «Pues llevo conmigo los planteamientos a los cuales muchos militantes esperan se les dé respuesta. Algunos están relacionados con los jóvenes y la vida laboral, recordemos que el mayor por ciento de los trabajadores en este sistema es la juventud».

Y añadió: «Espero que podamos reforzar el trabajo de la organización, que nos hagamos sentir, que nos escuchen, porque los jóvenes somos el pilar fundamental de la Revolución».

Yusniel se une a una delegación que ya se está integrando por otros delegados directos procedentes de órganos de base como el Minint, la Escuela de Iniciación Deportiva Héctor Ruiz Pérez, la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas y Planta Mecánica.

## LUCHA CONTRA EL ÉBOLA

### Colaboradores complementan exámenes médicos de rigor

Una parte de los 12 villaclareños que colaboraron en la lucha contra el ébola en Liberia y Sierra Leona ya está en Cuba, y en estos momentos cumplimentan los exámenes médicos de rigor estipulados a nivel internacional, antes de ser recibidos en la provincia.

Los restantes permanecen en tierras africanas y arribarán en fecha próxima, pero todos gozan de perfecta salud, según trascendió en la reunión de la Comisión Provincial de Atención a los internacionalistas, que revitaliza sus funciones a fin de perfeccionar cada arista de trabajo.

Actos de recibimiento y despedida a los colaboradores deben realizarse en la provincia, en cada uno de los municipios, así como en los colectivos de labor de los cooperantes, y en instituciones del radio de acción.

● **Ricardo R. González**



## FALLECIÓ EL PERIODISTA GUIDO DE ARMAS

A la edad de 87 años falleció durante la noche del lunes el periodista Guido de Armas Bermúdez, fundador de la Unión de Periodistas de Cuba (Upec), organización que lo reconoció con la moneda conmemorativa Aniversario 50.

Durante su estancia en la ciudad rindió tributo al comandante Ernesto Che Guevara en el Memorial donde reposan sus restos junto a los del Destacamento de Refuerzo. «Esta ha sido una visita inolvidable y un momento cumbre. El Che es un símbolo mundial», dijo.

La combativa mujer también sostuvo un intercambio con integrantes del Grupo Provincial de Solidaridad con los Cinco, a través del cual conoció las diversas iniciativas desarrolladas en la provincia durante la incansable lucha por lograr el definitivo regreso a la Patria de Gerardo, Ramón, Antonio, Fernando y René.

Durante el diálogo narró cómo recibió la noticia dada en la mañana del 17 de diciembre de 2014. «Lo que más trascendió ese día entre los norteamericanos —apuntó— fue el anuncio del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países, y es que de los Cinco poco se hablaba. Para mí fue una felicidad enorme saber que ya todos estarían en Cuba».

Gloria La Riva recibió como obsequio la multimedia *Cinco vs. Terrorismo* en su última versión, actualizada con fotos y vídeos que recogen los momentos del retorno de los Héroes a Cuba. Este material estará disponible en la sala interactiva de la actual Feria Internacional del Libro en Villa Clara.

● **Osmaira González Consuegra**

## GLORIA LA RIVA VISITA SANTA CLARA

Invitada por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (Icap), llegó este jueves a Santa Clara, Gloria La Riva, activista política norteamericana, quien fuera coordinadora del Comité Nacional por la Liberación de los Cinco, en los Estados Unidos.

Durante su estancia en la ciudad rindió tributo al comandante Ernesto Che Guevara en el Memorial donde reposan sus restos junto a los del Destacamento de Refuerzo. «Esta ha sido una visita inolvidable y un momento cumbre. El Che es un símbolo mundial», dijo.

La combativa mujer también sostuvo un intercambio con integrantes del Grupo Provincial de Solidaridad con los Cinco, a través del cual conoció las diversas iniciativas desarrolladas en la provincia durante la incansable lucha por lograr el definitivo regreso a la Patria de Gerardo, Ramón, Antonio, Fernando y René.

Durante el diálogo narró cómo recibió la noticia dada en la mañana del 17 de diciembre de 2014. «Lo que más trascendió ese día entre los norteamericanos —apuntó— fue el anuncio del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países, y es que de los Cinco poco se hablaba. Para mí fue una felicidad enorme saber que ya todos estarían en Cuba».

Gloria La Riva recibió como obsequio la multimedia *Cinco vs. Terrorismo* en su última versión, actualizada con fotos y vídeos que recogen los momentos del retorno de los Héroes a Cuba. Este material estará disponible en la sala interactiva de la actual Feria Internacional del Libro en Villa Clara.

● **Osmaira González Consuegra**

## Buen trabajo de observadores y supervisores



Después de terminada la nominación de candidatos a delegados a las asambleas municipales del Poder Popular este 23 de marzo en Villa Clara —días antes de lo previsto en el plan—, las autoridades electorales destacaron la buena calidad del proceso gracias a la participación de las figuras del observador y el supervisor.

A juicio de Gabino Enrique Aguila Guerrero, presidente de la Comisión Electoral de Santa Clara, estos estudiantes universitarios y juristas bien preparados demostraron gran responsabilidad en su trabajo, lo cual contribuyó al debate sobre los señalamientos realizados para luego corregirlos.

El funcionario recordó, además, que estas figuras —nuevas en el proceso eleccionario— repetirán sus funciones en los comicios del 19 de abril próximo, cuando visiten dos colegios electorales de cada circunscripción, desde su apertura a las siete de la mañana hasta el momento del escrutinio, después del cierre, a las seis de la tarde.

El proceso de nominación dejó como resultados finales en la provincia la elección de un total de 2193 candidatos en todos los municipios. De ellos, 421 son jóvenes y 762 pertenecen al sexo femenino. Se realizaron un total de 3810 asambleas.

Las autoridades electorales informan que entre los días 30 y 31 de marzo se expondrán en lugares de concurrencia pública las biografías y fotos de los candidatos, hecho este que marca la oportunidad de los electores de decidir finalmente por quienes votarán para que los representen en las asambleas municipales del Poder Popular.

● **Luis Orlando León Carpio**

## «Los Atrevidos» en 500 Aniversario



La fábrica de conservas Los Atrevidos, de Remedios, fue declarada este martes en 500 Aniversario, reconocimiento que otorga por única vez la CTC en Villa Clara a empresas y colectivos con una

meritoria labor, con motivo del medio milenio de la Octava Villa.

El logro de tan importante estímulo obedece al sobrecumplimiento del plan de producción y ventas, en un 11 y 17 %, respectivamente, en lo que va de año.

Fundada hace 85 años, la industria se dedica actualmente a elaborar pulpas de guayaba, fruta bomba y mango; dulces en almíbar

y mermeladas, entre otros artículos derivados del tomate, con destino a organismos y el mercado en divisas.

Destaca también a «Los Atrevidos» el aporte de los aniristas, quienes mantienen activa la obsoleta tecnología, imprescindible para conservar el ritmo diario.

«El estímulo recibido compromete a los 70 obreros a trabajar con mayor eficiencia para cerrar diciembre con 1131 toneladas de conservas y ventas por encima de los 6 millones de pesos», expresó Armando García Vergara, director de esa entidad perteneciente a la UEB que con igual nombre radica en Santa Clara.

● **Idalia Vázquez Zerquera**

## SOFOCAN INCENDIO FORESTAL

Un incendio de medianas proporciones fue sofocado en Santa Clara el pasado martes 24 de marzo, por fuerzas conjuntas del Cuerpo de Bomberos y Guardabosques, en el cual intervinieron también equipos pesados del Micon.

Según declaraciones del teniente coronel Luis Gama Cepero, jefe del Cuerpo de Guardabosques de Villa Clara, el siniestro se desató alrededor de las 2:30 de la tarde, en la zona de la Carretera a Manicaragua, cercana al Vertedero Municipal, a pocos kilómetros de la capital villaclareña. Las llamas destruyeron totalmente tres viviendas, así como plantaciones de acacia, eucalipto, bambú y áreas donde abunda el marabú. En menos de 24 horas comenzó la reconstrucción de los hogares afectados, a cargo de la empresa constructora ECOAI 1.

Al lugar de los hechos acudieron de inmediato dirigentes del Partido y Gobierno en la provincia y del municipio, entre otros funcionarios, interesados por las familias afectadas y los perjuicios causados.

● **Idalia Vázquez Zerquera**



## Flashazos

contacto@vanguardia.cip.cu



■ **Texto y foto: Yariel Valdés González**

## SIN IMAGEN

A la entrada de la Ciudad Escolar Che Guevara, el cartel identificativo visiblemente dañado, sin la imagen del Guerrillero Heroico.

## A LA VISTA

■ **Por Arturo Chang**  
contacto@vanguardia.cip.cu

La entrada al elevado desde Camajuani a Santa Clara tiene un bache peligroso y, además, sufre deslave. (Ernesto Pérez Ferrer)

Son escasos los medios de información visual en la terminal de ómnibus nacionales, y el audio está defectuoso.

Es frecuente que haya cola en la farmacia El Bosque, de Santa Clara. (Rosbal)

El teléfono público de la Prisión de Guamajal está roto. (Lorenzo Ross)

No está funcionando el audio acoplado a las luminarias del Parque Vidal.

### PREGUNTICAS

¿Volverá a haber suficientes huevos para comprarlos en venta liberada?

### AVISO

Etecsa extiende plazo de oferta de telefonía móvil «Si activas, ganas 30» hasta hoy, sábado 28 de marzo.

### ¡CUIDADO!

La acera derecha de Lorda, poco antes de llegar a Martí, tiene un hueco.

### RECONOCIMIENTOS

A los anapistas villaclareños que realizaron ayer viernes una donación a la sala de oncohematología, del hospital infantil José Luis Miranda.

A los estudiantes de la décima edición del Diplomado en Administración Pública y Dirección y Gestión Empresarial, que se graduaron el pasado jueves.

A Juan G. Rodríguez Abreu, del «Riquelme» y Ariel González Valera, de Ranchuelo, por ser los primeros en tirar un millón de arrobas de caña. (Maribel)